

Bei der  
**NÖN**  
im Album



Höfleiner  
Winzerpfad

Am Wochenende luden zwölf Höfleiner Winzer in ihre Kellereien, um Wein zu verkosten. Heuer erstmalig war die „Leshau-Party“ im Gasthaus „Am Spitz“, wo die vergangenen Weinlesen bis früh Morgens gefeiert wurden.



Christina, Stefan, Sybille und Kurt haben ihre Gäste beim Heurigen Jahner hinter der Schank ausreichend über ihre edlen Tropfen beraten.



Robert Payr Präsentierte seine Weine mit vollster Überzeugung. *Fotos: Kirchhauer*



Michael Auer präsentierte bereits einen Jungwein des heurigen Jahres.



Peter Artner, Johann Artner und Christina Artner-Netzl teilten in ihrer Kellerei einen schönen Abend mit ihren Gästen am Winzerpfad.



Michael Kruckenfellner und Gerhard Ruschek haben die Familie Gottschuly am Sonntag in aller Ehre vertreten, da diese verhindert waren.



Hannes Zwikelstorfer und Daniela Raser schenken sich bei der gemeinsamen Weinpräsentation gegenseitig ein.